



謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

組合員の皆様、業界関係者の皆様におかれましては、旧年中は当支部組合に対しまして、多大なるご協力とご支援を賜り心から御礼申し上げます。また、約2年という長期の店舗・施設を含めたコロナ感染症防止対策に多大なるご協力を頂き、重ねて感謝申し上げます。現在、ワクチン接種が進み感染者が少ない傾向にあり、集団免疫に近い効果があるものの、オミクロン株や今後の変異株の蔓延も考えられます。引き続きマスクや消毒等の対応して頂きますよう、お願い申し上げます。

昨年度は複数回の蔓延防止措置や緊急事態宣言により、私たち理美容業界にも多大な影響が出ました。お客様の来店サイクルが伸び、雇用の喪失や消費行動の変化、節約志向が強まり、特に若い世代では生活困窮の方が増加しました。

ニューノーマル・社会に大きな変化が起こり、変化が起こる以前とは同じ姿に戻ることができず、新たな常識が定着することを指します。「新常態」とも呼ばれます。1年遅れの東京オリンピックも終了し、いよいよポストコロナ社会の中で事業を続けていく事となります。多くの変化は需要側から巻き起こり、デジタル化や他のビジネスとの融合により、新たな商品・サービスとなっています。理容業本来の強み・地域に密着し、その地域の人々の公衆衛生や健康的な生活について、職業を通じ関わる事かもしれません。ただ単に「髪を切る仕事」ではなく、理容師・美容師としての生き方そのものが生活衛生業として認識されるよう、消費者の方々に広く理解を求める事が組合・組織の仕事だと改めて感じています。

規制改革も進み、難しい時代の中ですが、『次世代に繋ぐ』組合づくりを目指し役員一同、一丸となって取り組む所存です。

最後になりますが、皆様のこの一年のご発展とご多幸を心から祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

千葉県理容生活衛生同業組合 木更津支部長 高坂 尚宏



令和3年度 木更津支部役員

支部長兼共済事業部長 兼情宣事業部長	高坂 尚宏	中央地区	泉水 栄次郎	上総地区	平田 政道
		北部地区	吉田 幸夫	小糸地区	加藤 三代子
副支部長兼経理部長	石川 常夫	高柳地区	大野 明雄	君津地区	鈴木 泰彦
総合企画部長	大曾根 公子	袖ヶ浦地区	中山 芳和	青堀地区	榎本 和美
教育統括部長	久保田 敏夫	平川地区	高橋 るみ子	富津地区	加藤 英二
監査委員・運営委員	平田 政道	富来田地区	長谷川 直子	大佐和地区	金井 秀晃
				天羽地区	高田 路彦

本年もよろしくお願ひ申し上げます

理容ボランティア フィリピン衛生用品寄付



今年度も沢山の寄付品をお預かりさせて頂き、誠にありがとうございました。

固形石鹸 32個、歯ブラシ 27本、タオル 3枚、使用済みカラーチューブ 362個を県事務局へ届けました。

皆様の善意が恵まれない方々に届くことを願っております。フィリピンに限らず、病気になっても簡単に医療にかかれない人達にとって、「歯を守る」=「命を守る」事に繋がります。ボランティアは貧しい人、弱い立場の人に、哀れみ、施しをする行為ではありません。

喜びや幸せを分かち合える事が理想です。

ご寄付頂いた皆様、本当にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症支部給付金

令和3年12月に「新型コロナウイルス感染症支部給付金」として、組合員各店舗に現金1万円を給付致しました。

今後も続くコロナ感染症に向け、消毒薬・マスク・非接触型体温計・店舗のパーティション(区分け)・空気清浄機 等々の衛生対策費の補助として流用して頂き、非組合店舗との差別化、ご家族様・従業員様の健康とおお客様の安全・安心へのアピールとして活用して頂けますよう希望致します。

今年度中止となった主な事業及び会議

- ・支部総会 ・支部納入会議(5回) ・県理容野球大会 ・県フットサル大会 ・県青年女性部合同研修会 ・県ゴルフ大会
- ・県青年女性部クオリティアップセミナー ・理容フェスティバル 理容師文化展 ・内房ブロック会議 ・県新年賀詞交歓会
- ・支部講習会 ・店舗検査(中央、北部、高柳、袖ヶ浦、平川、富来田、上総) ・衛生講習会 ・チョコちゃんタイム